



なかよし



2月4日は立春で、暦の上ではもう春ですが、まだまだ寒い日が続きます。風邪やインフルエンザなどが流行する時期でもあります。引き続きうがい、手洗い、換気、湿度の調節をしっかりと行い、予防に努めていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。

また、学年末となる1月からの3か月は、「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われておる、あっという間に過ぎていくように感じます。そんな慌ただしい中ではありますが、子供たちにとって、この3か月は2年生になるための準備をする大切な時期です。子供たちが、安心して2年生になることができるよう、学習だけでなく、生活面においてもしっかりと取り組んでいきたいと思います。

2月の学習予定

※行事予定は、下校時刻のお知らせでご確認ください。

国語	子どもをまもるどうぶつたち ことばをあつめよう 小学校のことをしょうかいしよう
算数	なんじなんぶん どんなしきになるかな
生活	こどもえん・ほいくえんのともだちと なかよくなろう できるようになったよ
音楽	みんなのおんがく
図工	はことはこをくみあわせて
体育	ボールゲーム（ボールけり） リズムあそび
道徳	二わのことり 「おたんじょうびカード」

児童指導コーナー

2月の生活目標は、「感謝の気持ちを伝えよう」です。わたしたちは毎日いろいろな人に支えられて生活しています。友達や家族、地域の方々、先生たちとの日々の会話ややり取りの中に、「ありがとう」と言葉に出し、相手に気持ちを伝えることを意識して過ごしていきたいと思います。また、今月は卒業を控えた6年生への「6年生を送る会」、登下校班の班長・副班長を引き継ぐ「新登校班確認」など、感謝の気持ちを伝える場面が多くあります。これまでお世話になった方々へ、感謝の気持ちを胸に、心のこもった「ありがとう」が言えるといいですね。ご家庭でも「感謝の気持ち」について、お話ししていただければと思います。



☆学習用具・身支度について☆

教科書・ノートを含めた学習用具の忘れ物は、学習に支障が出ますので、ご家庭でも次の日の時間割や持ち物をそろえたかどうか、確認の声かけをお願いいたします。また、健康な体を意識することができるようするために、ハンカチ、ティッシュの携行チェックを行っています。清潔なハンカチとティッシュを毎日必ず持ってこられるようご協力よろしくお願ひいたします。

☆家庭学習強化週間について☆

2月4日（火）より家庭学習強化週間が始まります。「がんばりカード」を活用し、家庭学習の習慣を身に付けてほしいと考えています。ご家庭でも、頑張っているところを認めてあげてください。家庭学習強化週間終了後も、進んで家庭学習に取り組むことを目指してほしいです。

☆図工の材料について☆

図工の「はことはこをくみあわせて」の学習で、空き箱を使って作品づくりをします。お菓子の箱など、すぐに用意できるものがありましたら、2月12日（木）までに持たせていただけるとあります。無理のない範囲でご協力をよろしくお願ひします。

☆図工「つくるへんしん」

それぞれに、ないたいものを考えてグッズを作り、変身しました！！



☆給食週間「豆つかみゲーム」

給食・環境委員会の企画に進んで参加し、ゲームにチャレンジしました。

お箸の持ち方に自信のある1年生がいっぱいです♪

